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Reus: Falta de promoción de! patrimonio
artístico local

No existe una guía completa de los monumentos y riquezas
culturales de la ciudad

Reus há tenido siempre mala suerte en, sus relaciones públicas. Unas ve-
ces porque sus vecinos ausentes no han dedicado muchos esfuerzos a resaltar
lo bueno de la "ciudad; otras, porque desde dentro no se ha sabido hacer cam-
paña. Y así ha quedado el tópico de una' urbe serla, supercomerciál y anta-
gonista, lo que no es del todo exacto o, al menos, completo. Reus, resultado
del cruce de muchos caminos y varios aluviones históricos, tiene gente hábil
hospitalaria, creadora e independiente, pero también con sentido del humor y
dispuesta a echar una mano, siempre que vea clara la utilldap de un proyecto.

Quizás por ese acento que se pone en lo comercial, Reus no ha podido
presentar a los visitantes más que la estela de Mercurio. Las diversas vías
de la ciudad han sido, en su mayoría, malas, por insuficientes o erróneas; los
ediles se han preocupado de lanzar un lujoso boletín municipal, pero no han
sabido ofrecer a! forastero, ni siquiera a los propios reusenses, una guía que
dé cumplida cuenta de los tesoros ciudadanos. No hace muchos meses se'
comenzó, por ejemplo, un recuento de las riquezas culturales, suponemos que
con la intención de darlas a conocer.

Actualización de ios nombres de ías calles
Las indicaciones profesionales están únicamente en los mamotretos tele-

fónicos o de la Cámara de Comercio; los nuevos barrios figuran parcialmen-
te... y ¡as calles, un índice claro de oportunismo político o de confusión para-
disiaca: decenas de santos aparecen por la,s esquinas, a. menudo repetidos o
combinados. Otras vías han dejado sus nombres clásicos locales para conme-
morar algún general o almirante que nada ha tenido que ver con la historia
reusense o catalana. Ahora, un poco tard.e, se van a quitar lápidas triunfalis-
tas o mortuorjas, Se van a actualizar los nombres de las calles. Los ciudadanos
esperan decisión y sobre todo claridad de ideas. — A. C.

Badalorta: El Colegio Nacional. «Francisco
Franco» se-viene abajo y. nadie-se hace cargo

Oe ser clausurado por e! Ministerio, unos 1.400 alumnos
se quedarían sin escuela el próximo curso

Definitivamente, el caso del Colegio
Nacional «Francisco Franco» es grave,
muy grave, y ios vecinos del barrio de
La Salud se han aprestado ya a tomar,
de una forma definitiva, cartas en el
asuntó, porque realmente el colegio se
viene abajo irremisiblemente. Unos
1,400 alumnos reciben enseñanza en
dicho centro.

El Ayuntamiento se inhibe
Hace unos días, una comisión de la

Asociación de Vecinos «Virgen de la
Salud», se entrevistó con el alcalde,
señor Ramos, para pedirle que se arre-
glasen de inmediato las deficiencias
qué presentaba el colegio, porque, de
lo contrario, el ministerio de Educación
cerraría e! centro para el próximo cur-
so 1977-78. El alcalde contestó a la
comisión que eso era cuenta del mi-
nisterio y que el ayuntamiento no te-
nía, ni tiene, dinero para arreglarlo. Al
parecer, todo consiste en desviar las
aguas que corren por debajo de la es-
tructura metálica del colegio «Francisco
Franco» y hacer un muro de contención
para que no vuelva a ocurrir1 lo mismo
en lo sucesivo.

Telegrama conjunto
La noticia del posible cierre del co-

legio ha alarmado a los vecinos del
barrio de La Salud, que consideran gra-
ve esta medida, si se tiene en cuenta
qué Badalona adolece de un número

Rubí: Presentación de la C.N.T.,
con la asistencia de Federica

Montseny
La líder anarquista, criticó, la pos-
tura colaboracionista de los diver-

sos partidos políticos de la
oposición

Se han desarrollado en Rubí diversos
actos organizados por la C.N.T. y la
A.I.T., y diversos grupos libertarios con
sede en la localidad. Dichos actos con-
sistieron en un mitin, y un festival «li-
bertario» el mismo día por la tarde.

El mitin constituyó una muestra más
del pensamiento anarquista, con lo que
no se nos ofreció ningún nuevo alicien-
te, salvo la intervención de Federica
Montseny, y la posible asistencia al ac-
to de José Luis Pons Uobet, el cual
no acudió, según los organizadores, de-
bido a un retraso en el avión que le
había de trasladar a Barcelona.

Respecto a la intervención de Fede-
rica Montseny, ésta constituyó lo me-
jor del mitin, refiriéndose principalmen-
te a «la actitud colaboracionista de las
centrales sindicales, para la estabiliza-
ción del actual Gobierno», así como la
intervención de los grandes partidos
políticos de oposición en lo que deno-
minó «la nueva burocracia política». Por
otro lado, cabe destacar también la
intervención de Muñoz Congost, el cual
se refirió, entre otras cosas, a la crisis
actual a nivel mundial, de la que dijo
que la solución debería de ser a nivel
universal.

Por la tarde, se celebró un festival
musical autocalificado de «libertarlo»,
con la asistencia de diversos músicos
del sindicato de espectáculos de la
e.N.t.

Respecto a la rueda de prensa cele-
brada en la Federación Local de Sindi-
catos de la C.N.T. en Rubí, cabe desta-
car las declaraciones en él sentido de
que dicho sindicato se abstendría ofi-
cialmente con una postura de no par-
ticipación en el juego político. — Ro-
ger SALVANY.

considerable de plazas escolares. En
vista de ello, la Asociación de Padres
de Alumnos del Colegio Nacional «Fran-
cisco Franco», Asociación de Vecinos
«Grupo Virgen de la Salud», Federación
de Asociaciones de Vecinos de Bada-
lona, Federación de Asociaciones de
Padres de Alumnos de Barcelona, Aso-
ciación de Vecinos «Juan Valera», Aso-
ciación de Vecinos de «Marqués de
San Morí», Asociación de Padres de
Alumnos «Planas y Casáis», el PSUC
y el PSC(C), han enviado un telegra-
ma urgente al ministro de Educación,
señor Caveró, en el que se pide su
colaboración urgente para solucionar
los problemas en que se encuentra el
colegio.

El edificio se hunde
Lo cierto es que el colegio se hun-

de de verdad y hay que ponerle reme-
dio. Esta afirmación tan rotunda viene
avalada por un estudio realizado por
un técnico del Colegio de Aparejadores
dé Barcelona que, tras analizar sobre
el terreno toda la estructura del edi-
ficio y diversas dependencias del mis-
mo, llegó a la conclusión de que los
pilares metálicos de sustentación del
edificio, en su zona central, tienen un
movimiento vertical hacia abajo, no ab-
sorbido por la cimentación. Según el
informe técnico, fas grietas tienen unos
ángulos de 45 y 60 grados y son de-
bidas a los desplazamientos verticales
de los elementos resistentes de es-
tructura sobre la que descansan los
tabicones, en el sentido perpendicular
a la fachada.

Desde marzo
El pasado mes de marzo, el apareja-

dor informaba que el colegio «Francis-
co Franco» no corría peligro de caerse
si se tomaban las medidas correctoras
que evitasen la cimentación de la vi-
ga que cede, ya que con el paso del
tiempo, esta diferencia puede ir pro-
gresando hasta afectar seriamente la
estructura del edificio, al soportar nue-
vos esfuerzos no previstos sobre ella.

Finalmente, una anécdota: el «Fran-
cisco Franco» estaba calificado por el
ayuntamiento como centro habilitado
para mítines electorales; pues bien, el
centro fue rechazado por considerarse
peligroso. Y aquí,-en Badalona,' se co-
menta que para celebrarse mítines es
peligroso y para impartir clases no
corre ningún peligro. — Juan Carlos
PASAMONTES.

Blane&E! doctor Oró será el
pregonero de la Fiesta Mayor

Entre los actos destacados figura
el V I ! Concurso de fuegos

artificiales
La comisión de fiestas del Ayunta-

miento ha dado a conocer el programa
de festejos en honor de la patraña de
la villa Santa Ana. Las fiestas se desa-
rrollarán .:; durante los días del 24 al 28
de los corrientes. El pregón de las mis-
mas será pronunciado el día 24, a las 9
de la noche, en el salón de actos del
Ayuntamiento y correrá a cargo del pres-
tigioso científico doctor Juan Oró.

El programa general de festejos com-
prende actos culturales, populares, re-
creativos y deportivos. Hay que destacar
el Vil Concurso Internacional de Fuegos
Artificiales de la Costa Brava durante los
días 24, 25 y 26,

Cuestación contra el cáncer
La postulación de la lucha contra el

cáncer, una vez más, fue motivo para
que quedara plenamente demostrada la
generosidad de los blandenses. Las nu-
merosas mesas petitorias instaladas en
toda la vil la. se vieron continuamente
visitadas por ciudadanos, tanto del país
como extranjeros, que aportaban sus do-
nativos, que junto con los emblemas de
solapa, permiten suponer que lo recau-
dado este año superará con creces las
cantidades recibidas en postulaciones an-
teriores.

Este año el número de mesas ha sido
superior al de años anteriores, y además
han pasado del centro de la villa, que
era ¡o acostumbrado, a las barriadas de
extrarradio con lo que se ha facilitado
la oportunidad a todos de aportar dona-
tivos para la Lucha contra el Cáncer. —
Agustín ABRIL.

los
ladrones
en su
casa
y Ud.de vacaciones.

Mientras Vd. disfruta de sus vacaciones
tos ladronas puede que estén disfrutando
de todos los bienes que ha dejado
ensucasa.

Réouerdeque en verano aumentan
los robos en las ciudades.

H único sistema que ofrece verdadera
seguridad a una puerta es la inátalación
de unos puntoi fuertst.

Constan de:

- Cinco o mas puntos de anclaje
- Blindaje especial de toda la puerta
-Cerradura no descerrajare acclonable

tan solo por
- Una llave de seguridad de 4 facetas
- Tarjeta codificada de Identificación.

Consulte a nuestros concesionarios
exclusivos o a los teléfonos 226 93 3;
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BARCELONA

Porque más vale prevenir
que dejarse robar.
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Retírate a escucharlo en unos

EJERCICIOS ESPIRITUALES
Según método de S. Ignacio que -en régimen de internado y silencio dirigirá-

el P. Rodrigo Molina, S. J.
FECHAS: 4 a 10 agosto

Hay otras tandas
Información teléfonos: 211-66-58 — 239 30 37 — 253 18 69. BAHÜrLONA

Climatizadores de ventana

FACILIDADES

DE PAGO

DISTRIBUIDOR OFICIAL

aire acondicionado
'CftAYWINCKEL,17-Tels.21ie900y247468á

Tras las elecciones, crisis abierta en los municipios

V A L L S : Los conce ja les d i m i s i o n a r i o s
v u e l v e n a sus puestos

Tras analizar la situación con e! alcalde y el gobernador civil
Se ha normalizado la situación de

crisis en el consistorio municipal, al
retirar su dimisión seis concejales,
después de una reunión con el gober-
nador civil y el alcalde, en la que se
analizó el problema y las circunstan-
cias que lo rodeaban, aunque el con-
cejal señor Molas condicionó su rein-
corporación definitiva según el acuer-
do, que se, adopte sobre el estableci-
miento de contactos con las fuerzas
políticas vencedoras en las pasadas
elecciones y que se debatirá en un
inmediato pleno extraordinario.

En la nota oficial, redactada de co-
mún acuerdo con los concejales di-
misionarios presentes y el alcalde, se
dice que éste notificó a dichos ediles
que el pasado día 23 de junio mani-
festó a dos de ellos su intención de
efstablecer contactos con estas fuer-
zas políticas, actitud a la que se ad-
hirieron todos los presentes.

Cabe señalar, a este respecto, que

la nota informativa difundida por la
agencia «Europa Press» días atrás,
sobre un supuesto acuerdo de los
partidos políticos y entidades vallen-
ses, por el que se conminaba la vuel-
fa de los concejales a sus cargos es
inexacta, por cuanto lo que se deba-
tió en tal reunión, según fuentes fide-
dignas, fue únicamente la constitu-
ción de una comisió/i conjunta para
establecer contactos con él alcaide
de la ciudad.

Resulta paradójico que estas fuer-
zas políticas vuelvan de sú primera
decisión, puesta de manifiesto en un
escrito elevado a la alcaidía por el
que se conminaba a la dimisión de
todo el consistorio municipal, a los:
pocos días de haberla decidido. Cabe
señalar que entre los partidos políti-
cos firmantes de la carta no figuraba
la UDC, segunda en orden de votos
obtenidos en las pasadas elecciones.
— A. GALIMANY SOLER.

MASNOU: La «Comisión de Control»,
acogida con escepticismo

La auténtica representatividad, a nivel local, de los partidos políticos
se verá cuando se celebren las elecciones municipales. Hasta entonces, el
Ayuntamiento no dimitirá, ya que hasta la fecha ha dado pruebas fehacien-
tes de su proceder abierto.

Esta parece ser la impresión general a nivel de entidades, así como
también de núcleos de ciudadanos que han expresado su oposición a las
llamadas «Comisiones de Control» de los municipios, por entender, según
algunos portavoces, que son «desfasados e indefinidos los términos emplea-
dos en los documentos presentados, no ajustándose a razón y demostrar
una falta evidente de conocimiento y experiencia política».

Unión de Centro Democrático, Falange Española (auténtica), Falange
Española de las JONS, PCE, JJ.CC y Alianza Popular, no firmaron el docu-
mentó de constitución de la citada comisión, que sólo promovían el PSUC,
PSOE y Pacte Democrátic.

Así pues, parece que el Ayuntamiento no presentará la dimisión hasta
tanto no se celebren las elecciones municipales, en las que en realidad se
verá la auténtica base popular de cada uno de los grupos políticos. — L.V.

SANT FBLIU DE GUIXOLS: Siete partidos
se constituyen en Comisión consultiva
Reunidos los representantes de los

partidos políticos. Convergencia De-
mocrática de Catalunya, Esquerra De-
mocrajica de Catalunya, Esquerra Re-
publicana de Catalunya, Estat Cátala
(ortodoxo), Partit Socialista de Cata-
lunya, Partido Socialista Obrero Espa-
ñol y Partit Socialista Unificat de Ca-
talunya, han acordado hacer público
el siguiente comunicado:

«Que se constituyen en Comi-
sión Consultiva Permanente para
cuestiones que desde ahora afec-
ten al correcto proceso democrá-
tico en Sant Feíiu de Guíxols
hasta la celebración de las pró-
ximas elecciones municipales.
Se entiende, por tanto, que esta
Comisión está abierta —y se

agradecerá— a todas aquellas su-
gerencias que, tatito si vienen de
ciudadanos particulares como de
entidades, afecten de una manera
u otra a este proceso.

Naturalmente, esta comisión em-
prenderá por sí misma aquellas
acciones que considere condu-
centes al objetivo expresado en
el primer párrafo.

Como primera actuación en este
sentido, la comisión intervendrá
de1 una manera inmediata en la
revisión del Censo Electoral para
que nadie se vea privado de su
derecho al voto en las próximas
elecciones.» — R. ALBIOL BAR-
NES.

FIGUERAS: Carta del alcalde a los líderes
de los partidos políticos

El alcalde de Figueras ha dirigido una carta a los líderes de los partidos
que consiguieron mayor porcentaje de votos en las últimas elecciones en
Cataluña, traducidos en escaños en el Congreso de Diputados y en el Se-
nado, en la que transmite un acuerdo del Ayuntamiento pleno por el que
después de señalar la aceptación plena del resultado de dichas elecciones
como muestra de voluntad del pueblo, indica que la corporación municipal
seguirá llevando a cabo las obras y proyectos en trámite para no paralizar
el desarrollo de la ciudad y el buen funcionamiento de los servicios, si bien
no se tomarán medidas que por su importancia y trascendencia puedan
afectar a motivaciones de tipo político, económico y social. Si se considera
que éstas por su importancia y urgencia deben ser desarrolladas por un
Ayuntamiento elegido democráticamente, se consultará a las fuerzas políti-
cas representativas de la ciudad, con todo lo cual el Ayuntamiento pleno
solicita del presidente del Gobierno, a través del Ministerio del Interior,
que a la mayor urgencia posible sean convocadas elecciones municipales.

Señala asimismo en su carta el alcalde de Figueras, que se compromete
a informar de sus actuaciones a cuantos partidos políticos legalizados lo
soliciten, si bien añade que vista la cantidad de personas que se dicen
representantes de los distintos partidos, ruega a los líderes destinatarios de
la citada carta le comuniquen las personas autorizadas a las cuales pueda
dirigirse el Ayuntamiento como interlocutores válidos de su partido,, para
así ir aplicando hasta las próximas elecciones municipales el acuerdo de
referencia con lo que de esta forma se podrá evitar el confusionismo que
puede producirse al no saber la corporación municipal, en algunos casos, las
personas que puedan obrar en representación de los partidos. — J. V1LA.

HOSPITALET: El Ayuntamiento pide la
autonomía de Cataluña

Como consecuencia del último ple-
no del consistorio, del que ya dimos
amplia información, él Ayuntamiento
de Hospitalet ha dirigido al presiden-
te de las Cortes un escrito en el que
solicita al más alto organismo del
Estado los siguientes puntos:
1.° «Que la autonomía de Cataluña

sea un hecho real en el menor
plazo de tiempo posible.

2° Que se potencie al máximo las
' ' posibilidades de una actuación

eficaz por los Ayuntamientos,

3.° Acelerar al máximo la aprobación
de la normativa correspondiente,
a fin de que las próximas elec-
ciones municipales se celebren a
la mayor brevedad posible.»

Igualmente solicita la posibilidad
de arbitrar importantes subvenciones
a fondo perdido a los ayuntamientos
que encuentran dificultades para equi-
librar su economía con sus propios
recursos normales. — L.V.


